ボランティア部 スポ GOMI 参加

令和6年10月26日

私たちは先日(10月 26日)に名城公園で開催された「スポ GOMI 甲子園」というイベントに参加しました。中国からの留学生、ジャクスイさんも参加しました。

スポ GOMI とは「スポーツで街を綺麗にする!」をモットーに今までは社会奉仕だったゴミ拾いを「競技」へと変換させた日本発祥の新しいスポーツです。このスポーツは決められたエリアで制限時間以内に、各チームがゴミを拾い、ごみの量と種類でポイントを競い合います。



~実際にスポごみに参加してみて~〈部員の感想〉

- ・ごみを拾いながらスポーツができるこの競技をもっと皆さんに知ってもらい、環境の良い街を 作っていきたいと思いました。
- ・このイベントに参加してから、町に落ちているごみが思ったよりも多いことに気づきました。 ポイ捨てをしないことだけではなく、個人の範囲でゴミを拾うことも必要かもしれないと感じま した。
- ・地元の道にはいたるところにごみが落ちているので、地域の人と一緒にスポ GOMI を行えば、今よりも環境が改善されると思いました。
- ・よく探さないと見つけられないようなゴミも多く、意外にも体力もたくさん使いました。です ので、私はポイ捨てをしないようにして、ごみを出さないように心がけようと思いました。



スポ GOMI には、単に街を綺麗にするだけではなく、地域の人達とともにポイ捨てされたごみを減らす意識を高め、さらに街がきれいになる良い連鎖を作る力があると感じました。

今回スポ GOMI に参加してこのような活動をこの津島市でも行ったら、津島市がきれいになり、さらに地域の人との交流もできるのではないかと思っております。

私たちは世の中からゴミのポイ捨てが無くなり、このスポーツをしなくても街がきれいである ことを切に望みながら、これからも津島高校ボランティア部の活動に力を入れていきます。



令和6年度ボランティア部一同